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第９７２回例会

本日のお客様

三郷シティハーフマラソン実行委員長　豊田幹雄様
三郷市ボーイスカウト連盟会長　　　　　矢口昭作様
三郷市ボーイスカウト連盟事務局長　　柏倉　満様

 １．点鐘　　　　沖　良男会長
 ２．ロータリーソング 「奉仕の理想」
 ３．会長挨拶

  皆さん、今晩は。今日は霜月の晦日、愈々明日からは師走となります。周辺の木々も

　 紅葉から落葉へと変化を見せてまいりました。本日はお客様が見えております。

  始めに、ご紹介をさせていただきます。ボーイスカウト三郷市連絡協議会会長、矢口

  昭作様、副会長柏倉満様、続きまして、第４２回三郷シティハーフマラソン実行委員長、

  豊田幹雄様、です。後ほどご挨拶を頂きたいと思います。

１１月例会は市民まつりがあり、地区大会が２日間ありましたので、振替休会となり本日の例会が最初で

最後の例会になります。１１月３日の市民まつりは秋晴れの好天気に恵まれ、会員の皆さんには多くの

協賛品を提供していただき、また多忙な中をご参加いただきありがとうございました。今回は初めての試み

となりました「玉こんにゃく」の販売では大井会員ご夫妻に大変な協力をいただきました。

又打ち上げ会には浅賀親睦委員長の肝いりにより「中華料理」での楽しい一時を過ごすことができました。

また、地区大会には全員登録という事で協力いただきました。１２月に入ると当クラブ行事と、地区での行事

が、多数予定されております。それぞれの立場での参加宜しくお願いいたしまして挨拶といたします。

 ４．第９７２回幹事報告　原口健作パスト会長
   １．三郷市内関係から報告
 　  ①　三郷市交通安全対策協議会様より「冬の交通事故防止運動計画実施」のご案内及び、

ご協力のお願い　期間：１２月１日～１２月１４日
   　➁　（社）三郷青年会議所より広報誌のの受領

　 ２．ガバナー事務所からの報告
　 　①　地区大会におけるポリオ撲滅基金の御礼
　 　② 第１０グループ内クラブ新会員数の報告の受領
 　  ③ 第１０グループ合同会議（第７回会長幹事会、第１回「IM」実行委員会）開催のご案内
  日時：１２月１７日（金）　午後６時～７時

場所：そば処「桂」　会費：一人　６，０００円
   　④　米山記念奨学部門「感謝の集い」のご案内

日時：１２月１9日（日）　点鐘：午後２時３０分
   　 場所：「ラフォーレ清水園」　会費：一人　６，０００円

⑤　３クラブ合同新年会のご案内
日時：平成２３年１月７日（金）　点鐘：午後６時　受付：午後５時３０分
場所：「ニューますや」　会費：一人８，０００円

⑥職業奉仕研修会開催のご案内
日時：平成２３年１月２８日（金）　点鐘：午後２時
場所：「ラフォーレ清水園」３階　蓬菜の間　登録料：一人　５，０００円

⑦　「ロータリーの友」よりのお願い
識字率向上に関する奉仕活動投稿のお願い　　　締め切り：１２月１１日
提出先：ロータリーの友地区代表委員　滝田和雄　FAX:048-794-0414
E-mail:　ｋ.t.pearl@tcat.ne.jp

　 3．他クラブ様からの報告
   　① 三郷ロータリークラブ様より12月プログラムの受領
   　➁　三郷WDロータリークラブ様より12月プログラム及び週報の受領

会　長　沖　良男　　幹　事　橘　和宏
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　 ４．我がクラブからの報告
　 　① １２月７日（火）の例会場は、三郷市商工会館です。
　 　➁　第６回理事会開催のお知らせ
     日時：１２月７日（火）　　午後４時時３０分～　　場所：三郷市商工会館第１会議室
 ６．お客様挨拶
　 三郷シティハーフマラソン実行委員長　豊田幹雄様

こんばんは、日本からロータリーの国際会長さんが誕生、しかも、隣の八潮から
ということで誠におめでとうございます。ライオンズでは今までも、これからも国際会長は
誕生しないと思います。
昨年の三郷シティハーフマラソンでは４０１１名の登録で３５７０名の方に走っていただきまし
今年は金曜日までに２８００名の登録がありました。例年締め切り直前に１０００名ぐらいの
申し込みがありますので３５００名ぐらいにはなりそうです。

　　　　　　　　　　　　　今年も開催に当たりご後援をいただき誠にありがとうございます。

三郷市ボーイスカウト連盟会長　矢口昭作様
今晩は、日頃はボーイスカウト活動に対しご支援ご協力をいただきありがとうございます。
毎年、大変なご支援をいただいておりますが、今年もお願いに上がりました。
谷津さんは小さいときからやってもらっていて熟知しているわけですが、分厚い「教育規定」
があり、あらゆる職業に通用する技術を学ぶわけですが、評判はあまりよくありません。
特に子供が小さいとき母は親の手の中で育つ、小～中学校では親の背中を見て育つ、
高校年代は親をライバルとして育つと言われております。

スカートとが９０数名、リーダーやボランティアを含めると１１８名でやっております。地域の子供たちの社会性

を育てて少しでも多くのリーダーになりうる力量を持つ子供に育てるべく活動しております。

今後ともご支援よろしくお願いいたします。

三郷市ボーイスカウト連盟事務局長　柏倉満様

今晩は、今、ボーイスカウトは１～４団のうち第３団が休止状態です。
今年は１５回目の日本ジャンボリーが開催され、三郷からは２１名参加いたしました。

１０日間の訓練を無事に終えて帰ってきました。

毎年多額の寄付をいただいて感謝しております。来年１月１０日（月）に新年会を
開催いたします会長さんにはご案内を差し上げますのでよろしくお願いいたします。

７．委員会報告
ロータリー財団（加藤英泉年度表彰）

ロータリー財団委員会　大井巳喜彦副委員長
三郷市内で、書き損じはがき回収と同じように、ペットボトルのキャップ集めが当たり前になってきています。

桜小を皮切りに北郷小、彦郷小、瑞沼小、彦成小、幸房小、と増えてきています。一番はインターのイトー

ヨーカドーです。一回の回収で２トン車にいっぱいになるのですが、その半分はイトーヨーカドー三郷店です。

瑞沼市民センターや早稲田団地の管理組合なども加わり、新三郷のイトーヨーカドーも、本格的に集め始め

ました。２トン車１台で３０００人分のワクチンが投与できる、それを１年間続けるだけでも大変な数になります。

ゴミも資源として集めれば人助けになるという認識を市民や子供たちに知ってもらうことも大事だと思います。

継続は力なりと申します。引き続き皆様のご協力をお願いいたします。

社会奉仕委員会　宮田博副委員長



１１月３日の市民祭り、おかげさまで、無事に終わりました。特に中村さんと、酒井
さんには大変お世話になりました。浅賀さんにも、大井さんにも、皆さんに感謝
申し上げます。

総売上は１５３７３２円になりました。収支明細は別紙にてご覧ください。

結婚誕生祝い 浅賀紀一親睦委員長
１１月誕生は原口さん、伊藤さん、片野さん加藤（英）さん、牛尾さんです。
原口さんが出席ですので代表して記念品を受け取ってもらいます。

８．ミニ卓話　原口健作ﾊﾟスト会長

わたしは１１月１日に生まれたことになっていますがゴロがいいのでそうなったようです。

名前は健作です。１歳の頃は栄養失調で赤痢にもかかりましたがその後はお陰様で一度も医者

にかかったことがありません。そういう意味ではよい名前をつけてくれたなと感謝しています。

65歳、これからも、健康に注意してロータリー活動をいたします。

14歳の犬と毎日散歩を欠かしたことがありません。一時、元気をなくして医者に行きましたが

手術が必要と言われ、連れ帰りましたが、わたしの気持ちがわかったのか2，3日で元気になりました。

犬も定期的に健康管理が必要です。
最近ゴルフの方も、調子がよいです。今年は昨日で丁度４５回目になりました。
皆さんも健康には十分注意しましょう。

ミニ卓話　宮田博　広報・雑誌委員長
「ロータリーの友」１１月号の「卓話の泉」の記事の中に、神奈川県、相模原
グリーンRCの山口正明会員の、水道水の宅地内漏水に関する卓話が掲載
されていました。山口会員の述べておられることは、おおむね其の通りですが、
漏水に対しての取り扱いは、各事業体によっても異なりますので、漏水が
発生した場合は水道局や指定工事店に確認されるようにしてください。
三郷市の水道事業も現在、収益が上がらない状態が続いており、このまま
では、古い水道管の更新が出来なくなってしまいます。あまり節水をしないで
水道料金をたくさん払うようにしてください。
三郷市には石綿管という脆い水道管がまだまだ沢山使われております。

これを早い時期に更新しておかないと大きな地震が来たときに、壊滅的な被害を被ることとなり
ライフラインの復旧が大幅に遅れることになってしまいます。
そうならないよう、皆さんも水道水を沢山使用して、料金を沢山払うようにしてください。

９．米山奨学金授与 黄含蕾　奨学生

子供は１００日をこえました。母は、今回限りということでビザが認め
られました。中国では生まれてすぐにワクチンが打たれます。
保健婦さんに日本のワクチンを受けてから中国へ帰った方がよいと
云われました。
先日、子供の貧困についての講演があり､考えさせられました。
子供が朝早くから働く絶対的な貧困と、日本にも結構ある相対的な
貧困があります。相対的な貧困は皆に同じおもちゃを与えられない
修学旅行にいけないなどで大人は働いてなんとかしますが、子供には
出来ません。成長するにつれて、教育が受けられなくなるなど、
影響が出てきます。
社会に影響力のある皆さんに興味を持って頂き、貧困がなくなるよう
世界平和に貢献していただきたいと思います。　



沖会長より
来年１月３０日に行われる「チャリティコンサート」のチケットが８枚あります。
お買い求めください。宜しくお願いいたします。

１０．第９７２回　ニコニコBOX発表　大井巳喜彦SAA
小計：１２，０００円　　　累計：２４５，０００円

谷口昭作様　　日頃は、ボーイスカウト運動に対しますご理解、ご支援

三郷WDRC 　ありがとうございます。今後とも、地域の青少年育成活動

　に対しましてご指導のほど宜しくお願いいたします。

浅賀紀一　　　お客様ようこそ！久しぶりの例会ですね。
原口健作　　　いよいよ本格的な　冬シーズンでしょうか。北海道は雪ですね。三郷シティハーフ

　マラソン　来年２月　盛大に出来ますよう協力いたします。

伊藤隆　　　　　本日早退　病院へ行くため
宮田博　　　　　三郷市民まつり無事終わりました。皆様のご協力ありがとうございました。
沖良男　　　　　明日より、師走となります。多忙な時期となりますが、例会への出席とクリスマス

　例会、多くの会員の皆さんのご協力お願いいたします。
大井巳喜彦　　教え子の北吹がジュニア（イタリア）出場、中村俊輔がジュニアワールドカップで

　３位入賞しました。
その他、ニコニコ協力者：見付春雄、酒井幸晴、田中欣一

１１．出席報告　　酒井幸晴　出席委員長

　例会数　　　　例会日　　　会員数　　出席数　　欠席数　　免除　　MU　　出席率
第９７２回　　１１月３０日　　１８名　　　１０名　　　　８名　　　０名　　　０名　５２．６３％
第９７１回　　１１月１３日　　１８名　　　１７名　　　　０名　　　０名　　　０名　９４．４４％
第９７０回　　１１月０２日　　１９名　　　１３名　　　　０名　　　２名　　　４名　８９．４７％


